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ABSTRAKSI 

 

Anisarahmi, Trisha Puspita. 2024. Analisis Prefiks dan Sufiks dalam Kinderbuch 

"Super! Schreit der Frieder, und die Oma kichert wieder". Bandung. Skripsi pada 

Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. 

Universitas Pendidikan Indonesia. 

 

Penelitian ini mengkaji penggunaan prefiks dan sufiks yang terdapat dalam buku cerita 

anak digital berbahasa Jerman. Fokus pada penelitian ini adalah analisis kata yang 

mengandung prefiks atau sufiks dalam buku cerita anak digital. Prefiks dan sufiks pada 

penelitian ini dianalisis berdasarkan fungsi prefiks dan sufiks menggunakan teori Fleischer 

dan Barz. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja prefiks dan sufiks 

yang ditemukan dalam buku cerita anak berbahasa Jerman, memahami fungsi dan pengaruh 

dari penggunaan prefiks dan sufiks pada suatu kata, serta memahami perubahan makna kata 

yang mengandung prefiks dan sufiks. Penelitian ini disusun menggunakan metode 

penelitian kualitatif dengan analisis deskriptif. Hasil analisis data menunjukkan bahwa 

terdapat beragam kata yang mengandung prefiks dan sufiks dengan fungsi yang berbeda 

dalam sumber data. Prefiks yang paling banyak ditemukan memiliki fungsi sebagai 

pembentuk kata kerja, sedangkan sufiks yang ditemukan umumnya memiliki fungsi 

sebagai pembentuk kata sifat. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa 

prefiks dan sufiks dalam bahasa Jerman memiliki fungsi yang berbeda-beda dan dapat 

memiliki lebih dari satu fungsi. Penggunaan prefiks maupun sufiks pada suatu kata dapat 

mempengaruhi kelas kata dan makna kata. Pada kasus tertentu prefiks dan sufiks hanya 

berpengaruh pada makna kata saja. Perubahan makna kata yang disebabkan oleh 

penggunaan prefiks dan sufiks dapat dibagi ke dalam 2 kategori yaitu, perubahan makna 

kata yang cukup kontras dan memperjelas atau memberikan makna yang lebih spesifik dari 

kata dasarnya. Berdasarkan penelitian ini, disarankan untuk melakukan analisis afiks 

dengan model berbeda agar menambah perspektif lain mengenai afiksasi bahasa Jerman. 

 

Kata kunci: Prefiks, Sufiks, Fungsi Afiks, Pengaruh Afiks, Makna Kata  
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KURZFASSUNG 

 

Anisarahmi, Trisha Puspita. 2024. Analyse von Präfix und Suffix im Kinderbuch 

"Super! Schreit der Frieder, und die Oma kichert wieder". Bandung. Abschlussarbeit 

an der Deutschabteilung. Fakultät für Sprache und Literatur. Pädagogische Universität 

Indonesiens. 

 

In dieser Studie geht es um die Verwendung von Präfixen und Suffixen in einem deutschen 

digitalen Kinderbuch. Der Schwerpunkt dieser Studie liegt auf der Analyse von Wörtern, 

die Präfixe oder Suffixe in dem Kinderbuch enthalten. Die Präfixe und Suffixe wurden in 

dieser Studie auf der Grundlage der Theorie von Fleischer und Barz auf ihre Funktionen 

untersucht. Das Ziel dieser Studie ist es, die Präfixe und Suffixe zu identifizieren, die im 

Kinderbuch vorkommen, die Funktion und die Auswirkungen der Verwendung von Präfixen 

und Suffixen auf Wörter zu erfassen sowie die Bedeutungsänderungen von Wörtern, die 

Präfixe und Suffixe enthalten, herauszufinden. Diese Studie wurde unter Verwendung 

qualitativer Untersuchungsmethoden mit deskriptiver Analyse konzipiert. Die Ergebnisse 

der Datenanalyse belegen, dass es im Kinderbuch verschiedene Wörter mit Präfixen und 

Suffixen mit unterschiedlichen Funktionen gibt. Die häufigsten gefundenen Präfixe haben 

die Funktion, Verben zu bilden, während die gefundenen Suffixe im Allgemeinen die 

Funktion von Adjektivbildnern haben. Aus den Untersuchungsergebnissen kann man 

schließen, dass die deutschen Präfixe und Suffixe verschiedene Funktionen haben und dass 

sie mehr als eine Funktion haben können. Die Verwendung von Präfixen und Suffixen in 

einem Wort kann die Wortklasse und die Bedeutung des Wortes beeinflussen. In bestimmten 

Situationen beeinflussen die Präfixe und Suffixe jedoch nur die Bedeutung des Wortes. Die 

Bedeutungsveränderung von Wörtern durch die Verwendung von Präfixen und Suffixen 

kann in zwei Kategorien unterteilt werden, nämlich: Wortbedeutungsänderungen, die sich 

vom Wortstamm ziemlich deutlich unterscheiden und Wortbedeutungsänderungen, die den 

Wortstamm verdeutlichen oder ihm eine spezifischere Bedeutung als der Wortstamm 

geben. Auf der Grundlage dieser Studie wird empfohlen, Affixe mit verschiedenen Modellen 

zu analysieren, um eine weitere Perspektive auf die deutsche Affixierung zu erhalten. 

 

Schlüsselwörter: Präfix, Suffix, Affixfunktion, Affixeinfluss, Wortbedeutung  
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ABSTRACT 

 

Anisarahmi, Trisha Puspita. 2024. Analysis of Prefix and Suffix in Kinderbuch "Super! 

Schreit der Frieder, und die Oma kichert wieder". Bandung. Thesis. Department of 

German Language Education. Faculty of Language Education and Literature. 

Indonesian University of Education. 

 

This research analyzes the use of prefixes and suffixes in a German digital children’s 

storybook. The main focus of this research is on analyzing words that contain prefixes or 

suffixes in the storybook. The prefixes and suffixes in this research are analyzed based on 

their functions using Fleischer and Barz’s theory. The purposes of this study are to identify 

the prefixes and suffixes that are found in the storybook, to understand the function and 

impact of prefix and suffix usage on words, as well as understanding the meaning changes 

of words that contain prefix and suffix. This research is compiled using qualitative research 

methods with descriptive analysis. The data analysis results prove that there are various 

words containing prefixes and suffixes with different functions in the storybook. The most 

frequent prefixes found have the function of forming verbs, while the suffixes found 

generally have the function as adjective formers. Based on the research results, it can be 

concluded that prefixes and suffixes in German have various functions and they may have 

more than one function. The usage of prefixes and suffixes in a word may affect the word 

classification and the meaning of the word. However, in certain cases prefixes and suffixes 

only affect the meaning of the word. The word meaning changes cause by prefix and suffix 

usage can be divided into two categories, which are: changes that are quite contrasting 

from the base word and changes that clarify or give a more specific meaning than the base 

word. Based on this research, it’s recommended to analyze affixes with different models to 

add another perspective on German affixation. 

 

Keywords: Prefix, Suffix, Affix Function, Affix Influence, Word Meaning  
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